

QUI DIRIGE L'ALLEMAGNE ?



GETTY IMAGES

Qui dirige l'Allemagne ?

L'Allemagne a toujours été trompeuse en matière de politique étrangère. Parce que l'Allemagne moderne dit et fait tout ce qu'il faut, le monde entier a oublié l'histoire guerrière de cette puissante nation ! Découvrez la terrifiante machine de guerre allemande qui sort de l'ombre pour se venger des Première et Seconde guerres mondiales, et comprenez le féroce leader allemand qui, selon votre Bible, déclenchera la Troisième Guerre mondiale.

- Gerald Flurry
- [26/09/2025](#)

Transcription de la Clef de David

Qui dirige l'Allemagne ? En fait, beaucoup de gens, voire la plupart, ne le savent pas. Et s'ils le savaient, ils auraient très peur en raison de la façon dont ce gouvernement est dirigé, surtout aujourd'hui par rapport au passé. L'Allemagne est trompeuse, que ce soit dans sa politique locale ou dans les affaires étrangères. Et l'histoire tonne le message : l'Allemagne est un pays trompeur, surtout en matière de politique étrangère. Il suffit d'étudier un peu l'histoire pour s'en rendre compte.

Les Allemands sont certainement un peuple formidable, pourtant, ils ont déclenché les Première et Seconde guerres mondiales, et ils déclencheront la Troisième. Ils ont certainement beaucoup de qualités, mais il existe des prophéties qui, dans la plupart des cas, nous renseignent sur ce que feront les Allemands, comment ils vont le faire, et à qui ils vont le faire.

Voici une citation d'un document rédigé par Winston Churchill et Franklin Roosevelt après la Seconde Guerre mondiale : « Notre objectif inflexible est de détruire le militarisme et le nazisme allemands, et de faire en sorte que l'Allemagne ne soit plus jamais en mesure de troubler la paix dans le monde. » Or, ce fut un échec retentissant. L'on aurait dû empêcher le peuple allemand de se doter à nouveau d'une armée, d'une marine et d'une force aérienne.

Considérez la façon dont l'Occident a dénazifié l'Allemagne après la Seconde Guerre mondiale : le programme n'a duré que deux ans, ce qui signifie qu'on n'a pas accompli grand-chose. Ce n'était qu'une grande farce. C'était horrible, compte tenu des quelques 60 millions de personnes qui sont mortes pendant la Seconde Guerre mondiale. Ce n'est pas quelque chose à prendre à la légère.

« En Allemagne, un nouveau parti politique est en tête dans les sondages : après des années de soutien public en hausse, l'Alternative für Deutschland [ou l'AfD], parti d'extrême droite autrefois marginalisé, a dépassé le bloc conservateur traditionnel dirigé par le chancelier Merz en termes de popularité. Si les élections se tenaient aujourd'hui, l'AfD devancerait la coalition au pouvoir, 26 % contre 24 %. » Cela signifie que si ce sondage est exact, la plupart des Allemands voteront pour ce qui équivaut à un parti nazi en ce moment. C'est la politique de ce parti le plus populaire. C'est pour cela qu'ils voteront.

Que devons-nous donc penser de tout cela ? L'armée allemande veut devenir de loin la plus puissante d'Europe, et le principal parti politique du pays est désormais un parti nazi. Qu'est-ce que cela présage pour l'Allemagne d'aujourd'hui ? Où va l'Allemagne ? Après tout, il vaudrait mieux se souvenir de Winston Churchill, et de sa déclaration avec Roosevelt.

Nous avons prophétisé pendant des décennies que toutes ces choses allaient survenir dans le monde et en Allemagne, et que cela allait particulièrement mal se passer en ce temps de la fin. Il s'agit d'une crise mortelle, à tous égards !

Les Allemands déclencheront la Troisième Guerre mondiale, et il y a une prophétie dans Daniel 8, verset 23 sur un homme fort féroce qui est sur le point d'entrer en scène, peut-être même cette année ou peut-être l'année prochaine, mais ce sera très bientôt, parce que toutes les prophéties connexes sont en train de s'accomplir. Nous devons comprendre cela. Rappelez-vous que Daniel 12 versets 4 et 9 indiquent que le livre de Daniel est destiné uniquement au temps de la fin ; il ne s'applique à aucune autre époque. Ce sont les versets 4 et 9 du 12^e chapitre. Nous devons donc être conscients de ces prophéties.

Dans Daniel 8, verset 23, il est question de cet homme : « Et au dernier temps de leur royaume, quand les transgresseurs auront comblé la mesure, il s'élèvera un roi au visage audacieux, et entendant les énigmes. » Ces « énigmes » proviennent du diable. C'est lui qui contrôle vraiment cet homme, et cela va poser un problème épouvantable.

Roman Herzog, qui a reçu le prix international Charlemagne, était président de l'Allemagne en 1997, et il aimait parler de Charlemagne. L'on était à la recherche d'un Charlemagne, d'un grand leader en Europe. Et il a dit ceci : « À une heure pareille, la vérité doit être dite. Ce n'est qu'en pataugeant dans une mer de sang, de sueur et de larmes qu'il a atteint son but. » En d'autres termes, Charlemagne massacrait des peuples dans toute l'Europe, il pataugeait dans le sang, et il s'en vante. Ce n'est pas quelque chose à prendre à la légère, vous pouvez en être sûr.

Mais j'ai écrit qu'« En matière de cette effusion de sang, l'Allemagne a été le plus grand coupable d'Europe. », sujet dont il se vante. Et il a ensuite parlé de Charlemagne. Et tout le monde en Europe est à la recherche d'un grand homme pour diriger le continent, et il viendra certainement d'Allemagne, car ils sont à la recherche de Charlemagne.

Il y aura une union de dix nations, dix rois, selon Apocalypse 17, et ce sera l'essor de la septième tête du Saint-Empire romain. Six têtes sont déjà passées, et l'Allemagne sous Hitler était la sixième. Et nous voyons maintenant la septième entrer en scène. C'est si puissant. Un dirigeant féroce et puissant est sur le point d'entrer en scène et d'utiliser toute la puissance dont l'Allemagne dispose aujourd'hui. En fait, il détournera le pays et fera des choses auxquelles beaucoup de gens ne s'attendaient pas. Mais c'est ce qui va se passer selon la prophétie biblique.

Mais notez cette déclaration ici et réfléchissez-y ! Si vous croyez ce que dit l'Allemagne à travers sa politique étrangère, et les Allemands sont très passionnés à ce sujet, et ils ne cessent d'avancer et avancer et avancer et s'ils perdent, ils sont rapidement de retour parce qu'on le leurs permet.

Mais remarquez ce qui est dit dans cet article qui parlait de Roman Herzog. Je cite : « En 1944, le général allemand Karl Heinrich von Stülpnagel a déclaré : "La machine de guerre allemande se remettra en marche, et l'Amérique sera sa cible principale." » L'Amérique serait sa cible principale ! Il a dit cela en 1944. Pensez-vous que cela puisse être vrai ? Oh, oui, c'est possible. Les Allemands savent que c'était principalement en raison de l'Amérique qu'ils ont perdu les Première et Seconde guerres mondiales, bien que la Grande-Bretagne y ait certainement joué un rôle important sous la direction de Winston Churchill. Mais voilà les Allemands de retour, et ils sont la plus grande puissance d'Europe. Qu'est-ce que cela signifie ? De quoi parle ce général ? C'est un général de très haut rang. Voilà ce qu'il a dit.

Mais vous voyez, après la Seconde Guerre mondiale, les Allemands ont compris qu'ils allaient perdre, et ils ont donc lancé une opération clandestine avec toutes leurs entreprises et toutes les branches du parti nazi ; en travaillant ensemble, ils ont pu s'entraider, car ils savaient qu'ils pouvaient faire beaucoup de dégâts en restant dans la clandestinité ! Et ils sont revenus avec une puissance jamais vue en Europe ! Ils sont entrés dans la clandestinité ! Ils vont donc certainement causer beaucoup de problèmes.

Pourtant, cela va bien se terminer. Je vais vous lire Daniel 8 et le verset 25 : « À cause de sa prospérité et du succès de ses ruses, il aura de l'arrogance dans le cœur, il fera périr beaucoup d'hommes qui vivaient paisiblement, et il s'élèvera contre le chef des chefs », c'est-à-dire le Christ, « mais il sera brisé, sans l'effort d'aucune main. » Voilà une bonne nouvelle ! » Cette ère touche à sa fin et l'Allemagne ne dirigera plus jamais l'Europe de la façon dont elle l'a fait par le passé, sous le Saint-Empire romain.

Aujourd'hui, l'Allemagne ne cesse d'empêcher les soldats européens d'être déployés en Ukraine. Les gens ne peuvent pas comprendre cela, et pourtant, si vous savez vraiment ce qui se passe, vous savez qu'il s'agit d'une conspiration entre l'Allemagne et la Russie. C'est ce qui s'est passé.

Voici ce que j'ai écrit : « L'année dernière, l'Allemagne a de nouveau rejeté une proposition française visant à envoyer à l'Ukraine des missiles à longue portée. Pourquoi l'Allemagne ne cesse-t-elle de dire ce que la Russie veut entendre ? Pourquoi retient-elle des armes essentielles ? Pourquoi freine-t-elle les efforts des autres pays pour aider l'Ukraine ? » Il s'agit d'une tromperie en Allemagne. « Et ce que le président français Macron et ces commentateurs ne comprennent pas, c'est la longue histoire de coopération entre l'Allemagne et la Russie. » C'est ce que j'ai écrit. Cela a repris ces dernières années, tout comme par le passé ! « L'Allemagne collabore aujourd'hui avec la Russie contre les États-Unis et le Royaume-Uni », c'est ce dont j'ai averti, « mais la France ne voit pas à quel point ces plans sont sournois. Elle ne voit pas où mènent ses relations avec l'Allemagne. »

L'Allemagne a envoyé ses propres drones en Ukraine parce qu'elle les perfectionne et veut rendre les essaims de drones

encore plus destructeurs qu'une bombe nucléaire, dit-on. Il s'agit donc de l'avenir de la guerre. Nous devons y réfléchir.

Et voici encore ce que j'ai écrit : « La France ne comprend pas ce que fait l'Allemagne, mais vous pouvez le faire ! "L'ignorance mortelle de la France à l'égard de l'Allemagne" », c'est l'article que j'ai écrit, « révèle la stratégie cachée de l'Allemagne, et comment la France y sera impliquée. »

Il s'agit donc de la tromperie allemande, cette fois avec la Russie, et c'est une stratégie cachée. Elle est cachée ! Les Allemands la cachent parce que, eh bien, que se passerait-il si les gens savaient vraiment qu'ils travaillent avec la Russie ? Car la Russie fait croire aux gens qu'elle combat contre les intérêts de l'Allemagne.

Dans Apocalypse 17, au verset 7, nous lisons : « Et l'ange me dit : Pourquoi t'étonnes-tu ? Je te dirai le mystère de la femme et de la bête qui la porte, qui a les sept têtes et les dix cornes. » Verset 8 : « La bête que tu as vue était, et elle n'est plus. (Elle est dans la clandestinité.) Elle doit monter de l'abîme, et aller à la perdition. » Eh bien, elle était puis elle n'est plus. En d'autres termes, la bête est entrée dans la clandestinité et y a fait son sale boulot.

Puis au verset 9, « C'est ici l'intelligence qui a de la sagesse. Les sept têtes sont sept montagnes, sur lesquelles la femme est assise. » Et le verset 10 : « ... cinq sont tombés, un existe, l'autre n'est pas encore venu ... ». Mais maintenant, il est venu ; c'est-à-dire le dernier Saint-Empire romain.

Le mot « abîme » dans ce passage signifie un puits sans fond, et symbolise l'incapacité des gens à traiter le problème qui se cache dans le puits. C'est un puits sans fond. L'Allemagne continue à faire des choses terribles, dans leur histoire. Aujourd'hui, elle sort de l'ombre. Elle n'a plus besoin de se cacher, car les gens réclament l'aide allemande sur le plan militaire, et veulent que l'Allemagne mobilise son armée.

Voici une citation : « Le rêve de la domination allemande n'est pas mort avec Hitler. L'empire économique allemand prévoyait un retour des nazis lorsqu'il a constaté que la Seconde Guerre mondiale était perdue. Tout est documenté pour que tout le monde puisse le voir ! » Vous pouvez certainement le voir.

Mais notez ceci. Je voudrais vous lire cette citation : « Donald Tusk, ancien président du Conseil européen et Premier ministre polonais, a déclaré avoir eu une conversation privée avec Mme Merkel au sujet du gazoduc Nordstream II. M. Tusk a déclaré que le soutien public de Merkel à ce gazoduc était sa plus grande erreur. Mais ce qu'il a dit de plus révélateur, c'est qu'elle lui a avoué en privé qu'elle était impuissante à faire autrement en raison des pressions exercées par les entreprises allemandes. » Que pensez-vous de cela ? Les entreprises allemandes ont beaucoup de pouvoir, et nous allons voir ici qu'elles ont même eu plus de pouvoir de la chancelière allemand. Ce groupe d'entreprises a beaucoup de pouvoir. Et remarquez ce qui est dit ici : « Mme Merkel a toujours défendu le gazoduc controversé face à l'opposition intense des États-Unis et des alliés européens de l'Allemagne, selon le *Telegraph*. Mais M. Tusk affirme qu'elle lui a avoué en privé qu'elle n'avait pas le choix en raison de la pression exercée par les chefs d'entreprise allemands. » Elle a dû céder. Et le pouvoir de ces entreprises a eu raison d'Angela Merkel, la chancelière de l'époque.

Vous pouvez voir qu'il s'agit de la prophétie biblique : Dieu nous dit comment tout cela va se passer, et nous devons en être conscients parce que c'est quelque chose que les gens dans ce monde ne comprennent même pas. Mais ces entreprises sont une arme très puissante pour l'Allemagne. Parmi ces entreprises, citons Krupp, Messerschmidt, Volkswagenwerk, Rheinmetall. Toutes ces entreprises ont coopéré avec les nazis. Ce sont des entreprises vraiment puissantes, très puissantes, et elles font de même encore aujourd'hui. Et qui en est conscient ?

Eh bien, vous allez le voir très bientôt, encore plus que ce que vous voyez aujourd'hui.

Et dans mon article, j'ai écrit : « En 1944, ces dirigeants savaient qu'ils allaient perdre la Seconde Guerre mondiale. Donc, ils planifiaient déjà le prochain tour ! » C'est ainsi qu'ils voient les choses. Ils essaient de conquérir le monde ! Ils ont été à l'origine de la mort de 60 millions de personnes au cours de la Seconde Guerre mondiale, et ils ont également déclenché la Première Guerre mondiale. Et ils sont sur le point de déclencher la Troisième Guerre mondiale ! C'est ce que dit votre Bible.

Et j'ai une brochure intitulé *La conquête des Balkans par l'Allemagne*. Je pense vraiment que cette guerre fut le premier coup de feu de la Troisième Guerre mondiale. Il est très clair que les Allemands visent des choses bien plus grandes que n'importe qui d'autre dans le monde.

En matière des efforts clandestins de l'Allemagne, l'Occident, qui a gagné la Seconde Guerre mondiale, possédait des documents indiquant que l'Allemagne allait se relever clandestinement. Et l'Occident a caché ce fait au public pendant 50 ans. Et maintenant, la question principale est de savoir si le plan allemand avait été mis en œuvre. Eh bien, je peux vous affirmer, sur la base d'une centaine de prophéties, que c'est bien le cas ! Et nous y sommes confrontés en ce moment même ! Tout le monde devrait en être conscient ! L'Allemagne a fait tout cela dans la clandestinité.

En Allemagne, certains méprisent la démocratie ; ils n'en veulent pas, en particulier les PDG qui ne cessent de s'emparer de plus de pouvoir, jusqu'au point d'en avoir plus que le chancelier. Voilà leur puissance, car ils réunissent tous les pouvoirs de leurs entreprises, et ainsi ils ont un poids considérable ! Et ce sont essentiellement des nazis ! C'est pour cela qu'ils étaient dans la clandestinité et qu'ils sont remontés à la surface, et voilà que ces mêmes sociétés reviennent ! L'Occident a été insensé, malgré sa victoire dans la Seconde Guerre mondiale.

Regardez Apocalypse 17 et le verset 10. Il est dit : « Ce sont aussi sept rois : cinq sont tombés, un existe, l'autre n'est pas encore venu, et quand il sera venu, il doit rester peu de temps. » Cela dit qu'il n'est « pas encore venu », mais maintenant il est venu. Il est là, à la vue de tous.

Dans les versets 12 et 13, vous pouvez voir qu'il s'agira d'une union de dix nations. Dieu dit qu'il a mis cela dans leur esprit parce qu'il veut utiliser ces nations pour punir les nations pécheresses d'Israël. Vous devez comprendre cela, et nous devons tous le comprendre. Dieu nous le rend parfaitement clair.

Ce que nous devons faire, c'est de bien étudier la question et de voir exactement ce qui se passe sous nos yeux ! Et vous pouvez le prouver directement à partir de votre Bible !